

# München zur Kaiserzeit in Farbe

von André Tetsch

Die schöne Stadt München um das Jahr 1900 zur Kaiserzeit erwacht in lebendigen Farben zu

Die schöne Residenzstadt München hat eine interessante Geschichte. Das Stadtbild Münchens wird von jahrhundertealte Bauwerken und zahlreichen Museen geprägt. Auch in den Jahren 1890 bis 1915 war München bunt und voller Leben. Diese schönen, farblich restaurierten und nachkolorierten Fotografien sollen einen besonderen Einblick in den Alltag der Menschen und bekannte Orte zur Kaiserzeit geben, auch wenn es in diesem Kalender nur eine kleine Auswahl an Örtlichkeiten ist. Aber nie war diese alte Zeit so

